

人は人を浴びて人に育

～ふるさと形原を愛する形中生～



2年職場体験学習

1/20(金),23(月),24(火)の3日間、2年生が職場体験学習を行いました。62の事業所の協力をいただいて、3年ぶりに実施することができました。生徒たちは、学校生活では体験できない「働く」ということを通して、普段感じることのない気持ちを味わったり、考えたことのない思いをもったりしてくれたようです。改めて職場体験学習の大切さを感じることができました。体験を振り返った生徒の感想を紹介します。

西浦温泉 銀波荘 M.T



洗面所は鏡や蛇口に水垢がなくなるまで丁寧に拭き、掃除機は隅から隅までゴミがなくなるまでやることができました。机の位置やロッカーの中の浴衣の向きなど、覚えることはたくさんあったけれど、細かいところまで気を遣うことが出来ました。働いている方やすれ違ったお客さんにあいさつすることを特に大切にしました。従業員の方たちは、掃除や準備をしている時に、「私ここやるね。」と互いに声をかけ合って作業していました。しゃがんだり下を向いて作業することが多く、足や腰が疲れたりするのに、休憩もほぼない中でたくさんの部屋を時間までに完璧に終わらせていたのですごかったです。

部屋の掃除の仕方を詳しく教えてもらったので、家や学校の掃除を丁寧にやりたいです。そして、すれ違った人にあいさつをすることもやっていきたいです。今回の体験で、人のために働くことのうれしさを感じることができました。

カレーハウス CoCo 壺番屋 蒲郡拾石町店

T.K

壺番屋の方に「ニコニコ、キビキビ、ハキハキ」が大事だと教えられました。あまりニコニコと接客できませんでしたが、自分的にはキビキビ動いていたと思います。ハキハキはできなかったところがあったので、これから学校でできるようにしたいです。働いてみて大変だったしすごく疲れました。「仕事なんて適当にやって終わりでもいいでしょ」って思っていたのですが、まったく違いました。働いている方は表情などすごくきっちりやっていたし、忙しい中で僕たちにしっかり次の指示を出してくださりすごいと思いました。僕も将来こんな大人になりたいと思いました。



今後は言われたらすぐ動ける人になりたいし、できれば指示される前に自分からやれることを見つけてキビキビ動きたいです。今回の体験で、地域の方の笑顔を見ると自分も元気になれるんだと感じることができました。

形原北小学校 A.I

給食や掃除の手伝い、授業中の補助などをしました。「できるだけわかりやすく簡単に教える」「楽しむところと真剣にやるところのメリハリをつける」「わからないことがあったらすぐに聞く」ことを大切にしました。実際に働いてみて、教師という仕事は思っていたより疲れるけど、その分やりがいがあると思いました。自分の行動や言葉に責任をもってすごいいました。



そんな風に働いている先生たちを近くで見てたくさん学びました。

今回の体験で、メリハリの大切さを学べたので、授業2分前着席をするなど、中学生活に生かしていきたいと思いました。自分の行動や言葉に責任をもつことも日常生活で意識したいです。何かあった時は、あの時の先生たちはどうしていたのかを思い出して行動していきたいです。働くことは、やりがいや楽しさ、辛さなど、いろいろな感情を感じられるんだと思いました。



楽器の幸林堂 H.S

掃除やピアノの旋律、事務作業をしました。本当の社会人のつもりで、「感謝や謝罪の言葉を言える」「お客さんがどう思うのか」「人の話をよく聞く」ことを大切にしました。楽器の修理に来られる方などととてもたくさんの人とかかわったので、コミュニケーションの大切さを学びました。いつも同じ楽器の修理ではないので、たくさんの知識が必要だと思いました。また、職場での人間関係も思っていたより大切だと感じました。

学校生活や日常生活でも人間関係は活かされると思うので大切にしたいのと、職場では大事なこともそうでないことも1度しか言ってくれないので、普段から人の話をしっかり聞いていこうと思いました。働くとは、「自分の好きなことや得意なことで人を幸せにすること」だと思いました。自分は何のために働くのかを心の深くに置いておけるといいなと思いました。

ホテル竹島 Y.I

トイレ掃除など普段やってなかったことをいざやってみると、上手くいきませんでした。仕事のミスが減らすためには、しっかりと仕事内容を把握する必要があるので、「はい」の返事や分からないところはすぐに聞くように心がけました。大きな仕事から地味な仕事までいろんな仕事があるけど、何をするかではなく、それをどんな風にやるかが大切なんだと学びました。お客さんが安心して使ってもらえるようにするには、予定や仕事内容を確認して、迷いなくスムーズに動けるようにすることが大切だと学びました。また、仕事をする環境が優しいと楽しく働けることもわかりました。



学校や家などで何かを頼まれた時、どんな仕事でもそれをやることで誰かの力になれる、相手のことを思い合って仕事ができるようにしていきたいです。また、日頃から返事やあいさつをして、どんな人にも感謝の気持ちを伝えられる人になりたいです。